

Radiofabrik sucht die besten Popalben aus Salzburg

SALZBURG. Seit 25 Jahren gibt es Salzburgs Freies Radio. Aus diesem Anlass wird es bei der Radiofabrik ein Onlinevoting über das beste Popalbum, das in Salzburg erschienen ist, geben. Die Musikredaktion des Senders wählt seit 2004 unter dem Titel „Hörenswert“ jeweils ein Album der Woche. Unter mehr als 700 gekürten Tonträgern finden sich besonders viele aus dem Bereich „Musik aus Salzburg“. Romana Stücklenschweiger und Niko Fuchs haben 25 Alben nominiert. Sie laufen jeden Dienstag und Donnerstag ab 12 Uhr im Programm der Radiofabrik. Den Beginn machen The Seesaw mit „Generation Love“, gefolgt in den nächsten Tagen von den Querschlägern mit dem Album „Live is lebendig“ und dem Jazzit Stage Orchestra mit „Session One“. Auf www.SN.at gibt es all diese Alben auch zu hören, und dazu ist auch zu lesen, wie diese Werke einst in den „Salzburger Nachrichten“ besprochen worden sind. **BEF**